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银监会保监会合并股市，银监会保监会合并股市了吗

老铁们，大家好，相信还有很多朋友对于银监会保监会合并股市和银监会保监会合
并股市了吗的相关问题不太懂，没关系，今天就由我来为大家分享分享银监会保监
会合并股市以及银监会保监会合并股市了吗的问题，文章篇幅可能偏长，希望可以
帮助到大家，下面一起来看看吧！
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保监局和银保监区别

银监局是银保监局的前身。以前中央设立了银监会和保监会，分别管理银行和保险
公司，互不相关，互不隶属。

在2008年中央机构改革中，将银监会和保监会合并，成立银保监会，下设银保监
分局，同时对银行和保险公司进行管理。所以，银监局不复存在。

为什么有的保险公司入股商业银行？

首先，按照保险法要求保险公司的投资方向一定是低风险的。

银行股信用评估稳定、盈利增长稳定，与保险资金追求长期稳定收益的特性天然吻
合。

其次，保险公司持股银行，可以更好的协同银保渠道。

之前新闻报道的存款变保单，就是银保渠道产品。

很多家保险公司都跟银行合作，股东优势可以让银行将自家产品作为主推。

银保监会24小时投诉热线

应该不是24小时的，拨打银保监会投诉热线12378，银行保险消费者投诉维权热
线：12378(工作日9：00-17：00)这是保险行业中效果最强的投诉渠道之一
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之所以效果最强，是因为“12378”是直通最高保险监管的渠道。

12378热线是银保监会于2012年4月开通的，算是整个金融监管系统里的首创。12
378是专门的保险消费者投诉热线，是为了保障消费者的合法权益。若消费者投诉
的内容在保监局的受理范围之内，投诉是有用的。仅去年一年，投诉量就达到9371
9件，平均每天高达几百个。

人行与银监为什么不合并

人行和银保监会合并的可能性，我觉得这个可能性不是没有，但是这个这个可能性
不会太大，虽然人行和银保监会都是属于国务院直属事业单位，并且二者都有监管
银行，保险，金融业的权力，但他们的作用完全不一样，至于两个会不会合并是要
根据实际情况和经济发展，整个市场需求来确定的。

好了，文章到此结束，希望可以帮助到大家。
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